

Antrag Nr. 22-O-20-0029

Fraktion NiB

Betreff:

Beachvolleyballfeld (NiB)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Vorschläge zu machen, wohin das im städtischen Haushalt 2022/23 vorgesehene Beachvolleyballfeld gebaut werden könnte.

Dabei sollen insbesondere das Gelände am Sportplatz an der Oppelner Straße, aber auch öffentlich zugängliche Gelände wie beispielsweise das Bolzer-Areal (hinter der Taunushalle) und die Ortsmitte (Haus der Vereine) geprüft werden. Sofern der Magistrat weitere Standorte für vorstellbar hält, bittet der Ortsbeirat ebenfalls um entsprechende Mitteilung.

Darüber hinaus wird der Magistrat gebeten zu berichten, ob es bei anderen öffentlich zugänglichen Beachvolleyballplätzen gute oder schlechte Erfahrungen mit Verunreinigungen und Verletzungsrisiken (z.B. durch Glasscherben) gibt.

Wiesbaden, 05.07.2022